
ACTA DEL CONSEJO  DE LA ESCUELA DE MATEMATICA, 
REALIZADO EL DIA  01.02.2005    Hora:  1:00 P.M 

 
 

ASISTENTES:  
Director:      Ventura Echandía.  
 
Jefe del Dept. de Matemática:   Margarita Olivares 
 
Profesores Miembros:               Ramón Bruzual, Marisela Domínguez, 

Francisco Tovar, Mariela Castillo 
  
Representación Estudiantil:  Wendy Bolívar y  Jonnathan Otero  
       
1. Consideración del Orden del Día. 
 
2. Consideración de la Minuta Complementaria. 

 
3. Lectura y Consideración del acta de fecha: 18.01.2005 

 
4. Informes (traerlos por escrito). 

 
5. Informe del Director. 

El Prof. Ventura Echandía informó que:  
 El 28 de mayo se realizará la Prueba de Admisión de la Facultad de 

Ciencias. 
 Se aprobó el desembolso correspondiente al presupuesto 2005, para 

cancelar deudas. 
 Se cancelarán los cesta ticket al personal docente. 
 El 21 de enero del presente año se llevó a cabo el concurso par 

cubrir dos becas académicas, quedando como ganadores los 
Licenciados Mayra Montilla y Jean Piero Suárez. 

 Las fechas para los actos de grados: Pregrado 15.07.2005 y         
Postgrado  

 El Prof. Ventura Echandía presento un breve resumen de su Informe 
de Gestión 2002-2004 

 
6. Informe del Jefe del Departamento. 

La Prof. Margarita Olivares informó que las Matemáticas Generales 
hasta el momento están bien coordinadas y propone que cada 
Coordinador realice esta labor durante 2 semestres. 
Propone que la Prof. Jennifer Combariza coordine Matemáticas II para 
el próximo semestre.  
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7. Informe de las Comisiones. 

El Prof. Ramón Bruzual, de la Comisión de Contrataciones, notificó que 
recibieron el Informe del Msc. Lisandro Fermín el cual es muy favorable 
y opina que es tiempo de iniciar los trámites para su concurso. 
La Prof. Mariela Castillo informó que el miércoles 3 se llevará a cabo la 
reunión de la Unidad de Asesoramiento Académico. 
 

8. Informe de la Delegación Profesoral. No hubo. 
 

9. Informe de la Delegación Estudiantil. 
Los delegados estudiantiles emitieron una comunicación donde 
solicitan mobiliarios y artículos de oficina para el Centro de 
Estudiantes. 

 
10. Comunicación de la Prof. Marisela Domínguez de la Comisión 

Curricular, quien presenta la propuesta de programa para el 
curso de Topología. 
La Prof. Marisela Domínguez entregó el Programa de Topología, el 
cual tendrá vigencia a partir de este semestre.  
 

11. Comunicación del Dr. Daniel Barráez, Coordinador del Centro de 
Probabilidades y Estadística, avalando la solicitud de permiso no 
remunerado con excendencia activa del Prof. Joaquín Ortega 
durante el período 01.09.2004 hasta el 31.08.2005. 
El Consejo decidió avalar la posición del Centro de Probabilidades 
y Estadística y se enviará oficio al Postgrado e Investigación para 
que redacten una justificación más detallada sobre el caso y así 
enviarla al Consejo de Facultad. 
 

12. Comunicación del Prof. Rafael Díaz presentando el Plan de 
Formación y Capacitación de la Instructor Eddy Pariguán. 
APROBADO 
 

13. Comunicación de la Prof. Ileana Iribarren solicitando permiso 
remunerado para realizar una pasantía de investigación en la 
Universidad René Descartes, París, del 4 de marzo hasta el 2 de 
abril del presente año. 

 APROBADO 
 
14. Comunicación del Prof. Rafael Sánchez solicitando permiso 

remunerado para dictar un Seminario taller a Profesores en 
Nicaragua, del 14 al 18 de febrero del presente año. 
APROBADO 
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15. Comunicación de la Br. Mary A. Allen, C.I. 17.166.698, 

solicitando permiso para asistir a la Escuela Matemática de 
América Latina a realizarse en San José de Costa Rica del 13 al 
19 de febrero del presente año. 
El Consejo avala su solicitud. 
 

16. Comunicación del Prof. José Luis Sánchez solicitando 
reincorporación a partir del 18.12.2004, después de culminar su 
Doctorado en Estados Unidos. 
APROBADO 
 

17. Comunicación del Prof. José Luis Sánchez quien solicita su 
ascenso a la categoría de Asistente a Dedicación Exclusiva, 
acogiéndose al Artículo 86 del Reglamento del Personal Docente y 
de Investigación de la UCV. 
APROBADO 
 

18.  Νúmero de unidades máxima para inscribir en el PCI.  
La inscripción en un estudio complementario o materias del PCI 
de todo estudiante de la Licenciatura en Matemática, que haya 
aprobado 30 o más unidades entre estudios complementarios y 
materias del PCI deberán ser aprobados por el Consejo de 
Escuela. 
 

19. Materias a ofrecer en el PCI. 
La Prof. Margarita Olivares informó que la materia ofrecida al PCI 
es Historia de las Matemáticas y no se ofrecen las que tengan 
prerrequisitos. 
 

 
MINUTA COMPLEMENTARIA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE 

MATEMÁTICA, A REALIZARSE EL DIA  01.02.2005 
 

 
01. Presentación del Proyecto de Trabajo Especial de Grado y 

proposición de Jurado que evaluará el Trabajo Especial de Grado del 
Br. Máximo Hidalgo, C.I. 15.734.853. Titulo del Trabajo 
“Isomorfismos ente Espacios Lp y algunos de sus Subespacios”. 
 
Principales     Suplente 

    Prof. Ventura Echandía   (tutor) 
     Prof. María Morán    Prof. Carlos Finol 
    Prof. Ramón Bruzual                     Prof. Marisela Domínguez 
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